

Актисов Виктор Геннадиевич — соискатель кафедры музыкальной критики Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова (далее — СПбГК), преподаватель Детской школы искусств имени Е. А. Мравинского (Санкт-Петербург) по классу саксофона.

E-mail: aktisov@yandex.ru

Алексеев-Борецкий Андрей Александрович — и. о. директора Музея истории СПбГК.

E-mail: alexeev-borezkiy@mail.ru

Афонина Нина Юрьевна — кандидат искусствоведения, доцент кафедры теории и истории музыкальных форм и жанров СПбГК.

E-mail: music73@rambler.ru

Браудо Анастасия Исаевна — известная органистка, клавишница, дочь и ученица И. А. Браудо. В конце 1970-х иммигрировала за границу. Почетный член жюри I Международного конкурса органистов имени И. А. Браудо.

Брославская Татьяна Владимировна — кандидат искусствоведения, доцент кафедры истории русской музыки СПбГК.

Волчек Лидия Львовна — начальник Концертного отдела Малого зала имени А. К. Глазунова СПбГК, директор фестиваля «Международная неделя консерваторий».

E-mail: hall@conservatory.ru

Гончарова Елена Викторовна — заведующая Справочно-библиографическим отделом Научной музыкальной библиотеки (СБО НМБ) СПбГК.

E-mail: goncharova-elen@yandex.ru

Горячих Владимир Владимирович — кандидат искусствоведения, доцент, заведующий кафедрой теории и истории музыкальных форм и жанров СПбГК, доцент кафедры истории западноевропейской и русской культуры Санкт-Петербургского государственного университета.

E-mail: goryachih@mail.ru

Данько Лариса Георгиевна — доктор искусствоведения, профессор, зав. кафедрой музыкальной критики СПбГК.

E-mail: danklar@mail.ru

Иванова Лариса Павловна — кандидат искусствоведения, профессор кафедры теории и истории музыкальных форм и жанров СПбГК.

Копытова Галина Викторовна — заведующая Кабинетом рукописей Российского института истории искусств (Санкт-Петербург).

E-mail: galakop@mail.ru

Людько Мария Германовна — певица, музыковед, зав. кафедрой древнерусского певческого искусства СПбГК.

Марков Денис Николаевич — органист, музыковед, доцент кафедры органа и клавирина СПбГК, старший преподаватель кафедры истории западноевропейской и русской культуры Санкт-Петербургского государственного университета.

Мищенко Михаил Петрович — музыковед, органист, кандидат искусствоведения, доцент кафедры музыкальной критики СПбГК.

E-mail: musicus@yandex.ru

Никифорова Лидия Борисовна — хранитель фондов Музея истории СПбГК.

Тел.: (812) 235-43-54

Петров Владислав Олегович — кандидат искусствоведения, преподаватель кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории (академии).

E-mail: petrovagk@yandex.ru

Прыгун Елена Викторовна — кандидат искусствоведения, профессор кафедры камерного ансамбля и концертмейстерской подготовки Красноярской государственной академии музыки и театра.

E-mail: prigun@list.ru

Ручьевская Екатерина Александровна — профессор СПбГК, доктор искусствоведения, заслуженный деятель искусств России.

Семёнов Юрий Николаевич — преподаватель кафедры органа и клавирина СПбГК.

E-mail: salamandra53@rambler.ru

Черкашина-Губаренко Марина Романовна — музыковед, доктор искусствоведения, профессор, член-корреспондент Академии искусств Украины, заведующая кафедрой истории зарубежной музыки Национальной музыкальной академии Украины им. П. И. Чайковского.

E-mail: cherkashina_mari@ukr.net

Aktisov, Victor Gennadievich — graduate student of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg Conservatoire, the saxophone teacher at the Mravinsky Children's Art School (St Petersburg).

E-mail: aktisov@yandex.ru

Alekseyev-Boretsky, Andrei Alexandrovich — Acting Director of the St Petersburg State Conservatoire Museum of History.

E-mail: alexeev-borezkiy@mail.ru

Afonina, Nina Yuryevna — Ph D, Assistant Professor of Musical Forms and Genres Theory and History Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: music73@rambler.ru

Braudo, Anastasia Isaevna — an outstanding organist, harpsichordist, Isaiah Braudo's daughter and follower. Since the end of 1970s has lived in the West. Honorary Member of the Jury International Braudo Organ Competition.

Broslavskaya, Tatiana Vladimirovna — Ph D, Assistant Professor of the History Russian Music Department of the St Petersburg State Conservatoire.

Volchek, Lydia Lvovna — Head of the Concert Division, St Petersburg Conservatory Glazunov Hall, Festival Director International Conservatoire Week.

E-mail: volchek@conservatory.ru

Goncharova, Elena Viktorovna — Head of the Reference and Bibliographical Department of the St Petersburg State Conservatoire Scientific Music Library.

E-mail: goncharova-elen@yandex.ru

Goryachikh, Vladimir Vladimirovich — Ph D, Assistant Professor, Head of Musical Forms and Genres Theory and History Faculty at the St Petersburg State Conservatoire Musicological Department, Assistant Professor of the West-European and Russian Music Culture History Faculty at the St Petersburg State University.

E-mail: goryachih@mail.ru

Danko, Larissa Georgievna — D Sc, Ph D, Professor, Head of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: danklar@mail.ru

Ivanova, Larissa Pavlovna — Ph D, Professor of Musical Forms and Genres Theory and History Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

Kopytova, Galina Victorovna — Head of the Manuscript Department at the Russian Institute History of Arts (St Petersburg).

Lyudko, Maria Germanovna — singer, musicologist, Head of the Old Russian Music Art Faculty at the St Petersburg Conservatoire.

Markov, Denis Nikolaevich — organist, musicologist, Assistant Professor of Organ and Harpsichord Department of the St Petersburg State Conservatoire; Senior Lecturer of the West-European and Russian Music Culture History Faculty at the St Petersburg State University.

Mishchenko, Mikhail Petrovich — musicologist, organist, Ph D, Assistant Professor of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: musicus@yandex.ru

Nikiforova, Lydia Borisovna — Curator of the Museum of History of the St Petersburg State Conservatoire.

Тел.: (812) 235-43-54

Petrov, Vladislav Olegovich — Ph D, Assistant of Music Theory and History Faculty of the Astrakhan State Conservatoire (Academy).

E-mail: petrovagk@yandex.ru

Prygun, Helena Viktorovna — Ph D, Professor of the Chamber ensemble and accompanist training Department of the Krasnoyarsk State Academy of Music and Theatre.

E-mail: prigun@list.ru

Ruchyevskaya, Ekaterina Alexandrovna — D Sc, Ph D, Professor at the St Petersburg State Conservatoire; Honoured Art Worker of the Russian Federation.

Semionov, Yuri Nikolaevich — Assistant of Organ and Harpsichord Department of the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: salamandra53@rambler.ru

Cherkashyna-Hubarenko, Maryna Romanivna — musicologist, D Sc, Ph D, Professor, Head of the Foreign Music History Faculty at the Ukraine National Music Academy named after Tchaikovsky, Corresponding Member of the Ukraine Academy of Arts.

E-mail: cherkashina_mari@ukr.net